

Hola, me llamo Mayte y mi mejor amiga se llama Isa. Las dos tenemos 11 años.

Mañana, en el cole vamos a ir de excursión a la piscina.

En la piscina, hay dos lados: Una piscina que no nos cubre, a Isa le da por la cintura. Y la otra piscina, cubre mucho: En un lado le cubre al profe, a pesar de que el profe es adulto. En el otro lado, el profe toca, pero a nosotras nos cubre en toda la piscina grande.

A la mañana siguiente tuve que preparar todo lo necesario para la piscina. Esto es lo que preparé:

- . Un bañador
- . Toalla
- . Gafas de buceo
- . Gafas de natación
- . Bañador de recambio
- . Crema solar (ya que es una piscina al aire libre)
- . Candado (para poner en tu taquilla)
- . Goma del pelo (para recoger el pelo si lo tienes largo)
- . Gorro de baño (para no llenar de pelos la piscina)
- . Autorización (permiso para ir a la piscina)
- . Ropa de recambio
- . Sandalias

Al llegar a clase el profe dijo las parejas para ir en el autobús, yo deseaba que me tocara con Isa.

- 1 Tomás y Alicia
- 2 Marcos y Juan
- 3 Lara y Andrea
- 4 Daniel y Luis
- 5 Mónica y Andrés
- 6 Miranda y Flor
- 7 Alberto y Gustavo

8 Isa y Mayte

¡No me lo podía creer! Me había tocado con Isa ¡Que chulada!

Al llegar a la piscina nos encantó lo que vimos. Era precioso, pero hacía... ¡33 grados! Nos pusimos crema solar y le pusimos los candados a las taquillas.

En la recepción de la piscina, comprobaron las autorizaciones para poder bañarse y nos clasificaron en parejas, las mismas que antes. A Isa y a mí, nos tocó una monitora muy maja que se llamaba Helena.

Nos fuimos a poner el bañador, chanclas, gafas de buceo, nos atamos el pelo, nos pusimos el gorro y llevamos la toalla.

Lo primero que hicimos fue juego libre. Isa y yo jugamos al pilla pilla en el agua. Ganó Isa que me pilló 10 veces, yo solo la pillé 8 veces.

Luego, Helena se tiró por un trampolín y nos dijo que si sabíamos nadar bien, que nos podíamos tirar si queríamos. Yo no sabía nadar tan bien, pero Isa nadaba genial. Isa se tiró y me dijo que le había encantado.

Más tarde, Helena nos cogió las gafas de natación y nos dijo como teníamos que tirarnos de plancha sin hacernos daño en el pecho, y yo lo conseguí, mientras que a Isa le costó un poco más.

Al llegar la hora de comer, nos dieron perritos calientes y de postre cerezas.

Por la tarde hicimos algo más chulo que lo de antes... ¡Una fiesta!

Nos juntamos todas las parejas y los monitores. Empezamos la fiesta echando botes de purpurina especial en una piscina reservada para esas ocasiones. Luego, inflamos globos de diferentes colores, y por último los niños y niñas se metieron en la piscina y los monitores ¡ echaron petardos, confeti y pusieron música! Fue muy divertido bañarse en purpurina y con globos.

Al acabar la excursión, nos secamos y nos pusimos el bañador limpio y la ropa.

Cuando llegamos a casa mi madre me dio un abrazo enorme, ya que no nos veíamos desde las 8 de la mañana.

Mi madre me dijo: Mayte, como hoy es viernes, la madre de Isa y yo hemos decidido que venga hoy Isa a dormir a casa.

Y así fue, Isa se quedó a dormir en mi casa y nos lo pasamos genial jugando juntas.

FIN

Sarah Antelo Caamaño

9 años

26/02/2018